

2019/1/21 ~1/27 相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	寒さは増してきたものの天候が安定しているのでヒアシンス、チューリップなどの球根類の花鉢は動いている。その傍らプリムラ系の花鉢は週末にかけて弱含み。その他サイネリアなどの引き合いが出てきており、卒業式需要などに期待したい。
	苗物	年内から出荷のある商品特にジュリン・ポリアンについては非常に売れ行きが厳しくなってきた。ピオラはだいぶ量が減り相場を維持しているが、パンジーはかなりきつい。球根類はまだまだ引き合いが強い。雪が降る前にどんどん売っていききたい。
観 葉	大鉢・中鉢	耐寒性の物を中心に動いている。(シュロチク・ユッカなど)。中鉢は陶器・セラートを中心に動きは良い。
	小鉢	ポトス・ゴット・グズマニア・アンスリュウムなど定番アイテムの動きが戻ってきた。
	ポット	ヘデラ・プミラ・ポトス・ワイヤーなど定番アイテムの動きは良い。多肉の動きは順調。アジアタムなどシダ類は鈍い。
洋 蘭	コチョウラン	法人の納品も一段落し、だいぶ相場は厳しくなった。ミディー系も一通り品揃えで入れた分がはけていないので厳しい。
	その他	シンビのアーチは厳しいが、立ちは少ないので年明けにしてはまだ売れている。デンドロノビル系は花がかたいものはまだ売れている。
	総括	コチョウランの動きが厳しいので、出荷量は少ないがせりは時間がかかる。来週以降もしばらく我慢の時期が続くと思われる。

販売状況コメント

今月は、例年並みに全体に厳しい状況が続いています。花苗は入荷量も落ち着き、天候に左右されながらの取引になると予想されます。花鉢は、プリムラ系を中心にクリスマスローズ他の入荷。

観葉は、週初めは遠方入荷が予想されます。耐寒性の強い商品の引き合いが強いと思われます。

洋ランは、コチョウラン大輪・シンビジューム・デンドロの入荷が予想されます。

(株)フラワーオークションジャパン